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CCOOMMIISSSSÃÃOO  TTRRIIPPAARRTTIITTEE  PPAARRIITTÁÁRRIIAA  PPEERRMMAANNEENNTTEE  ––  CCTTPPPP  

AAttaa  ddaa  4477ªª  RReeuunniiããoo  OOrrddiinnáárriiaa  

Local: Secretaria de Inspeção do Trabalho – SIT 
Data: 14 de setembro de 2006 
Horário: 10h00 às 17h00 
Participantes: Rinaldo Marinho Costa Lima (DSST/SIT); Maíra Rezende Campos 
Souza (DSST/SIT); Pedro Ernesto Triches Júnior (DSST/SIT), Rogério Alves da Silva 
(DSST/SIT); Alessandro Santos de Miranda (PRT 10ª – MPT); Osvaldo da Silva Bezerra 
(FUNDACENTRO); Clóvis Veloso de Queiroz Neto (CNA); Júlio Maito Filho (CNC); Luis 
Sérgio Soares Mamari (CNC); Maria de Fátima Cantídio Mota (CNI); Gilberto Giuliani 
Burdelis (CNI); Reynaldo Lenci Filho (CNI); Adriana Giuntini Viana (CNT) ; Joel Pereira 
Félix (CGT); Plínio José Pavão de Carvalho (CUT); Arnaldo Gonçalves (Força Sindical); 
Valdete Lopes Ferreira (Força Sindical); Adir de Souza (SDS); Sérgio Augusto Letízia 
Garcia (DRT/RS); Jacqueline Barbosa Lucena e Silva (CNTV – vigilantes); Artur Lúcio 
de Almeida Vasconcelos (CNTV – vigilantes). 

Ausências Justificadas: Lívia Santos Arueira DRT/RJ); Carlos Sérgio da Silva 
(FUNDACENTRO); Magnus Apostólico (CNF); Benedito Dario Ferraz (CNT); Antônio 
Lucas Filho  (CONTAG); Marco Antônio Gomes Pérez (M. Saúde); Benedito Dario 
Ferraz – (CNC); Adir de Souza (SDS); e Antônio Lucas Filho (CONTAG).  

Dando início à reunião, o coordenador Rinaldo Lima, informou sobre as ausências 
justificadas e apresentou os participantes Gilberto Burdelis que com o afastamento de 
Fátima Mota passará a ser o novo integrante da Bancada dos Empregadores pela CNI; 
Artur Lúcio e Jaqueline Barbosa como observadores pela Confederação dos Vigilantes 
(CNTV); e Sérgio Garcia, auditor-fiscal do trabalho e coordenador do GTT NR-33 5 
(espaços confinados). Em seguida colocou em apreciação a ata da 46ª reunião que foi 
aprovada e assinada pelos membros e, após questionamentos quanto aos 
procedimentos preparatórios para as reuniões, comunicou que a coordenação 
procurará seguir o prazo estabelecido no regimento interno da comissão para envio 
eletrônico da documentação referente às reuniões. Em seguida passou aos informes de 10 
publicações de portarias da SIT, a saber: Portaria SIT n.º 165, de 30 de maio de 2006 
(Inclui no Ementário da Fiscalização do Trabalho a NR-30); Portaria SIT n.º 166, de 30 
de maio de 2006 (Inclui os códigos da NR-32 na NR-28); Portaria SIT n.º 167, de 30 de 
maio de 2006 (Inclui no Ementário da Fiscalização do Trabalho a NR-32); Portaria SIT 
n.º 169, de 14 de julho de 2006  (Suspende o prazo de adequação de empresas ao 15 
Grau de Risco); Portaria SIT n.º 172, de 29 de agosto de 2006 (Cancela Certificados de 
Aprovação); Portaria SIT n.º 174 , de 05 de setembro de 2006 (Constitui o GTT – 
Teleatendimento); Portaria SIT n.º 175, de 05 de setembro de 2006 (Constitui o GTT – 
Fogos de Artifício). Seguindo a pauta passou-se à apreciação dos pontos requerentes 
de deliberações e encaminhamentos: (NR-18) proposta de redação para utilização de 20 
Plataforma de Trabalho Aéreo – PTA, sendo esta aprovada para publicação; (NR-06) 
proposta de portaria, consensuada pela CT-EPI, para inclusão de colete a prova de 
balas no Anexo I da Norma, que foi aprovada para publicação. Sobre creme de 
proteção solar foi informado que a CT-EPI está ainda em fase de análise do tema. Joel 
Félix, comentou que o índice de câncer de pele nos trabalhadores brasileiros é grande 25 
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e que se deve pensar numa medida de abrangência nacional sendo elaborada uma 
proposta de portaria com teor técnico. Valdete Lopes complementou dizendo existir 
uma grande reivindicação de medidas protecionistas por parte da classe trabalhadora 
que labora a céu aberto, com condições climáticas favoráveis à incidência do câncer de 
pele, caso dos trabalhadores rurais, garis e etc. disse ainda que se não for o creme a 30 
medida de prevenção mais adequada, que seja uma outra, apontada pelos 
especialistas, baseada em estudos específicos, como melhor solução para o problema. 
Luis Mamari informou que houve duas apresentações de posicionamentos na CT-EPI 
sendo que uma delas indicava uma série de inconvenientes quanto ao creme ser EPI, 
vez que já há outros elementos como para esse tipo de proteção.  (NR-33) Sérgio 35 
Garcia expôs sobre todo o processo de elaboração e chegada ao consenso do GTT e 
explicou por temas o conteúdo da Norma que foi aprovada para publicação, sendo que 
a Bancada dos Trabalhadores, para melhor entendimento da NR, solicitou que fosse 
substituído o temo "medidas de engenharia" por "medidas técnicas de prevenção" e que 
fosse colocado no glossário a definição de "risco grave e iminente". Atendido tal pleito 40 
sob o de acordo da Bancada Empregadora, foi consensuada a publicação da proposta 
de texto. (NR-31) Rinaldo Lima informou que em 22 de agosto aconteceu a 17ª reunião 
da CPNR e fez um breve relato sobre os encaminhamentos discutidos. (NR-10) foi 
comentada a elaboração da Nota Técnica referente ao trabalho desacompanhado, que 
está sendo trabalhada pela CPNSEE. (Nova Convenção OIT) Apresentada a proposta 45 
de uma nova convenção da OIT (Marco Promocional de Segurança e Saúde no 
Trabalho) sendo informado que o DSST emitirá parecer sobre, porém dentro do 
princípio tripartite, solicitando assim que a matéria fosse levada às bases das bancadas 
para apresentação de posicionamento na próxima reunião. (Checkouts) Apresentado o 
texto da norma sobre o trabalho em checkouts de supermercados, consensuado pelo 50 
respectivo GTT, sendo sem contestação aprovado pela Comissão, porém condicionada 
sua publicação à discussão sobre os prazos para aplicação. Nada mais a ser 
considerado, a reunião foi encerrada.    


